

Sehr geehrter Herr Büttner, das Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung hatte mit DS 1090/12 zugesichert, das Stadtmodell einer regelmäßigen Reinigung zu unterziehen. Dies war zum damaligen Zeitpunkt mit der Kulturdirektion und der zuständigen Reinigungsfirma des Rathauses abgestimmt.

Die im Jahr 2012 zugesicherte Reinigung belief sich auf 1x pro Monat. Dieser Turnus konnte auf Grund verschiedener Kürzungen der Haushaltsmittel in den darauffolgenden Jahren nicht beibehalten werden, sodass das Fachamt dann eine Reinigung in unregelmäßigen Abständen beauftragte. Dies hing jeweils vom Verschmutzungsgrad bzw. den Witterungsbedingungen ab. Nachdem sich die Beschwerden in der Vergangenheit dann wieder gemehrt hatten, wurde in Abstimmung mit der Kulturdirektion die Vereinbarung getroffen, die Ihnen und Frau Walsmann in der Stadtratssitzung vom 25. Mai 2016 mitgeteilt wurde.

In den darauf folgenden Tagen hat das Amt für Grundstücks- und Gebäudeverwaltung eine Intensivreinigung des Stadtmodells vorgenommen. Es wird das Modell nun durch seine Hausmeister regelmäßig kontrollieren lassen und bei erhöhtem Schmutzaufkommen eine Sonderreinigung veranlassen, soweit die Reinigung durch den Lebenshilfe e.V. im Ausnahmefall nicht ausgereicht haben sollte.

Zum Zeitpunkt der Ratssitzung am 25. Mai 2016 war die Vereinbarung mit der Lebenshilfe bereits getroffen worden. Da die Erbringung der Leistung aber für montags eingetaktet wurde, erfolgte die erste Reinigung am 30. Mai 2016; sie wird nun im wöchentlichen Turnus wiederholt.